



Prof. Dr.-Ing. Ulrike Fischer

- 1977 geboren in Gießen
- 1996 bis 2002 Studium der Architektur an der Universität Karlsruhe (TH) und ETSA Barcelona
- 2002 Diplom an der Universität Karlsruhe (TH)
- Von 2003 bis 2007 Projektleitende Architektin im Architekturbüro Jüngling und Hagmann BSA / SIA AG, Chur, Schweiz
- Seit 2007 selbständige Architektin mit Büro in Karlsruhe / linking architecture
- Von 2007 bis 2019 Wissenschaftliche Mitarbeiterin in Lehre und Forschung am Lehrstuhl für Baukonstruktion und Entwerfen, (Lehrstuhlinhaber seit 2010 Prof. Ludwig Wappner), Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
- Von 2010 bis 2013 Lehrbeauftragte an der HfT Stuttgart im Fachbereich Baukonstruktion
- 2011 und 2016 Assistant Professor summer workshop Central Academy of Fine Arts (CAFA), Beijing, China
- 2014 Promotion (summa cum laude) am Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
Titel der Dissertation: „Regionalistische Strategien in der Architektur Graubündens von 1900 bis in die Gegenwart“
- 2019 Ruf auf die Professur für Entwerfen, Methodik und Konstruktion an der HTW, Saarbrücken
- Jurytätigkeiten und Mitglied in diversen Gremien, Verbänden und Ausschüssen